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Autor: Ver. André da Farmácia
  

Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental que seja enviado expediente  à
presidente da Tv Morena de Corumbá Sr. Marlene Azarias  para que se verifique  a respeito do sinal de
TV que não chega 100% nos conjuntos Flamboyant 1,2 e 3.

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Março de 2019

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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